

16/12/2024 \$503.294 Tirada: Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia: 16.000 8.000 8.000 35,01% Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



Pág: 6

Colegio Mundo Mágico será la segunda escuela pública bilingüe de Temuco

APOYO. La Municipalidad de Temuco, a través del Departamento de Educación Municipal (Daem), logró la resolución del Ministerio de Educación (Mineduc) para, junto con la Escuela Millaray -pionera con este modelo desde 2023- tener el segundo establecimiento que profundiza y mejora la enseñanza del inglés.

cronica@australtemuco.cl

atificando el hito histórico para la educación pú-blica local que fue convertir, en 2023, a la Escuela Millaray en el primer establecimiento bilingüe de Temuco y la Región de La Araucanía, y de la mano con el fortalecimiento del convenio de colaboración entre el Colegio Pumahue y la Municipalidad de Temuco; el Colegio Mundo Mágico inició el proceso para, a partir del 2025, ser el segundo establecimiento público bilingüe de la comuna.



CON ESTA ESTRATEGIA QUE IMPULSA EL MUNICIPIO TEMUQUENSE, SE AUMENTARÁ A SIETE HORAS DE CLASES DE INGLÉS A LA SEMANA.

APROBACIÓN

La buena noticia salió luego que el Ministerio de Educación (Mineduc), aprobara la resolución "planes y programas propios" que autoriza al Departamento de Educación Municipal (Daem) complementar las "bases curriculares"; no obstante, la estrategia, implementada hace ya más de un año por el municipio, será clave para obtener buenos resultados considerando que el Mineduc informó hace unos meses que se retomará la Prueba Simce de Inglés en 2026, siendo la última edición en 2027 con resultados que indicaron que el 68% de los estu-

a cuarto año básico pertenecen los estudiantes que serán beneficiados con la iniciativa.

diantes del país sólo tiene un nivel principiante en el idioma universal.

En este contexto, el alcalde Roberto Neira se mostró satisfecho con este importante e inédito paso que está dando la educación municipal de la capital regional, "estamos muy contentos y orgullosos porque partimos hace un año con este proyecto y ya tenemos la segunda escuela bilingüe; trabajando para el Simce de inglés que realizará el Mineduc el 2026, por lo que la meta es llegar a 4 o 5 escuelas municipales a ese hito. Agradezco el apoyo y asesoramiento del Colegio Pumahue en este desafío".

DESTACAN INICIATIVA

Por su parte, el director Daem, Marcelo Segura, recalcó en la importancia de esta iniciativa que profundiza y mejora la enseñanza del inglés desde la educación inicial: "hoy tuvimos la noticia que el Mineduc ya aprobó nuestros planes y programas para tener nuestra segunda escuela bilingüe y eso es un paso importante para mejorar la enseñanza del inglés porque las estadísticas dejan claro las carencias de los estudiantes en su nivel de inglés pero eso lo vamos a trabajar y mejorar en nuestra comuna".

Actualmente, la enseñanza del idioma inglés de acuerdo a la lev es desde quinto básico para establecimientos municipales y subvencionados, con tres horas semanales. Con esta estrategia que impulsa el municipio temuquense, se aumentará a siete horas de clases de inglés a la semana.